
 ATA DA SEISCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA  TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 

DE VEREADORES 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Seiscentésima Septuagésima Décima Terceira 

Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, a 

Presidente saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, a 

Presidente solicitou ao Secretário a leitura dos Ofícios n° 251/2023, n° 252/2023 e n° 

101/2023. Dando continuidade, a Presidente convidou o Secretário Municipal de 

Saúde, Marco Aurélio Tyska a fazer parte da mesa, o qual apresentou o Relatório de 

Monitoramento da Gestão em Saúde (RMGS) do 2° quadrimestre de 2023. 

Continuando, foi realizada a leitura do Projeto de Lei do Executivo n° 63/2023, o qual 

cumpre os prazos regimentais na Casa.  Ato contínuo,  foram lidos, discutidos e 

votados os Projetos de Lei do Executivo n° 44/2023 e n° 58/2023, que estavam 

tramitando na Casa, os quais restaram aprovados por unanimidade. Dando 

seguimento, o Vereador Cristiano José Studzinski pediu adiamento da votação do 

Projeto de Lei do Executivo n°60/2023, o qual continua tramitando na Casa.  Dando 

continuidade, os Vereadores abriram mão dos prazos dos Projetos de Lei do Executivo 

n° 61/2023, n° 62/2023 e n° 64/2023, os quais foram lidos, discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Prosseguindo, o Secretário realizou a leitura dos Projetos 

de Lei de Iniciativa do Legislativo n° 07/2023 e n° 08/2023, os quais cumprem os prazos 

regimentais na Casa. Continuando, foi realizada a leitura das Indicações n° 31/2023 e 

n° 32/2023, dos Pedidos de Informações n° 32/2023, n° 33/2023 e n° 34/2023 e dos 

Pedidos de Providências  n° 125/2023, n° 126/2023, n° 127/2023, n° 131/2023, n° 

132/2023, n° 133/2023 e n° 134/2023, todos de autoria da Vereadora Ana Claudia 

Lesnik, os quais foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade. 

Prosseguindo, a Vereadora Ana Claudia Lesnik pediu a retirada do Pedido de 

Providências n° 29/2023. Ato contínuo, foi realizada a leitura do Pedido de 

Providências n° 130/2023, de autoria do Vereador Osvair Alves da Silva, o qual foi 

discutido, votado e aprovado por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura do 

Pedido de Providências n° 135/2023, de autoria do Vereador Samir Saded Din de 

Souza, o qual foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Após o intervalo 

regimental, iniciou-se o Grande Expediente: Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva:  

Iniciou saudando a Presidente, os colegas e aos ouvintes. Agradeceu ao Executivo 

pelos serviços realizados na Linha Amaral e por colocarem seguranças na escola Padre 

Constantino. Continuando, falou sobre a importância dos seguranças realizarem cursos 

e especializações para atuarem nas escolas e sobre a situação precária da ponte do 

Arroio do Potreiro. Falou também sobre a manutenção da estrada do Caminho Novo, 

sobre a falta de abrigos na região do Remanso e agradeceu ao Executivo por realizar a 

manutenção de um abrigo na região da Caneleira. Concluindo,  falou sobre a 

necessidade de manutenção das estradas do Remanso e  desejou a todos uma boa 

noite. Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou dando boa noite aos colegas e ao público 



que acompanha. Falou estar sempre representando a população do município e sobre 

o Executivo não realizar os pedidos solicitados pela população. Falou também sobre a 

necessidade de manutenção do banheiro da Unidade Básica de Saúde e sobre os 

Projetos de Lei do Executivo com regime de urgência. Dando continuidade, falou que o 

Executivo não esta executando o Projeto de Lei de Iniciativa do Legislativo n° 10/2022 

e sobre a ampliação do Cemitério Municipal. Falou também sobre a necessidade de 

contratação de psicopedagogos no CRUI e sobre a espera da população por próteses 

dentárias. Prosseguindo, falou sobre a situação precária da ponte do Arroio do 

Potreiro  e colocou-se a disposição da população. Por fim, desejou uma boa noite a 

todos. Vereador Cristiano José Studzinski:  Iniciou saudando a Presidente, os colegas e 

aos ouvintes. Parabenizou seu pai pela passagem do seu aniversário e falou sobre a 

necessidade de manutenção das entradas de propriedades no interior. Falou também 

sobre a falta de remédios na farmácia municipal e sobre o assessor de gabinete do 

Executivo estar atendendo a população  no Centro de Eventos. Continuando, falou 

sobre a demora do Executivo em executar os pedidos solicitados pela população e 

sobre a demora de atendimento da CEEE Equatorial devido a frequente falta de 

energia elétrica no município. Finalizando, colocou-se a disposição da população e 

desejou a todos uma boa noite. Nada mais havendo a tratar, a Presidente informou 

que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de vinte  de novembro de dois 

mil e vinte e três às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e deu por encerrada a 

Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após lida, discutida e aprovada, será 

assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, 

SEIS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 
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